
 

 

 

 

間を取るではなく、より良くしていくという言葉に感動しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 

5 月 31 日土曜日、市役所本庁舎 11 階 1103 会議室にて、シン学校プロ

ジェクト「北部中学校基本計画ワークショップ」の最終回となる第 4 回を開催しま

した。これまでのワークショップで集まった皆さんのシン北部中学校への想いをまとめ

る締めくくりの会として、24 名の参加者が集まりました。第４回のテーマは、「確認

しよう!～シン北部中学校ってこんな感じ?～」。まずはランドブレインが皆さんの

想いを踏まえて作成したシン北部中学校の校舎プランとコンセプトを確認しました。

次に 3 グループに分かれ、プランの中の良いポイント、こうしたらもっとよくなるかもポ

イントを共有し、最後は全体に発表し、拍手に包まれ閉会となりました。 

 

４ 

これまでの話し合いと前回のグループワークでみんなが描いたシン北部中学校・北舎プラン 3 案を踏まえ、コンセプトを
「学びと地域が織りなすシン北部中学校」として設計チームがまとめたプランが紹介されました。 

 

1.妄想絵カード 

2.グループワーク「シン北部中学校北舎/確認しよう!」 
３グループに分かれて設計チームがまとめた図面を見ながら、「ここいいね!」という箇所と、「こうしたらもっとよくなるか

も!」というアイデアを出し合って共有しました。これまでよりもさらに現実的 
かつ具体的に、「シン北部中学校の姿」を考える時間となり、改めて本プロ 
ジェクトで大切にしたい想いを全員で共有しました。 

第４回 確認しよう!～シン北部中学校ってこんな感じ?～ 

 
教室と廊下の南北を入れ替えると、デッキと
一体的に空間が使えたり、中庭の雰囲気
も感じられたりして良いのでは…? 

 

地域開放はしたいけど、不審者情報も絶え
ないしセキュリティはしっかりしたい…警備員
室の設置や空間を区切ることで生徒を守れ
ないかな? 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
ひとことアンケートより   
 
中庭の管理や不審者対策など、前回までには

気づいていなかった点についても気づくことが出

来た。/ PEP TALK!お互いを思いやる言葉を

大切にしていきたいです。/ ４回とても楽しかっ

たです、ありがとうございました。 ほか 
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デッキテラス素敵だけど、下に樹木を植える
等の転落防止策や、3階の必要性を改め
て考えても良いのでは…? 

 
コンセプトが少し堅く感じるので、「シン北部中
学校」の部分を親しみやすく、「親睦中」として
は?! 

 
地域開放もあるし、土足で利用できるように
なると便利だけど、雨天時は室内が汚れて
大変かも…どうするのが良いかな? 


